



CONFIRMAN UN NUEVO SERVICIO DE PASAJEROS POR RUTA 14 HACIA DIEGO DE ALVEAR

Description



Luego de que se lleve adelante el estudio de mercado que determinó la gran necesidad de esta nueva línea de transporte de pasajeros, el proyecto se confirmó y el próximo lunes primero de agosto estará disponible el primer servicio que conectará la ciudad de Venado Tuerto con Diego de Alvear, pasando por María Teresa, San Gregorio y Christophersen. Además, realizará paradas para el ascenso y descenso de pasajeros en la estación rural de Runciman, y en el cruce de rutas 8 y 14.

En este sentido, Enrico recordó que “dicha idea surgió a raíz de una problemática que perjudica a muchos vecinos que deben viajar diariamente a su lugar de trabajo o estudio. Por eso buscamos la manera de hacer posible una nueva línea de transporte para la cual se realizó como primera etapa un estudio de mercado para evaluar la factibilidad del proyecto ya que poner un colectivo a recorrer casi 200 km diariamente debía ser viable, por suerte los resultados fueron positivos y los vecinos que lo necesiten tendrán este nuevo servicio a disposición”.

CATEGORY

1. POLÍTICA

2. REGIONALES

Category

1. POLÍTICA
2. REGIONALES

Date Created

julio 2022

Author

administrador